



Protokoll
Sitzung der FS PSY

Termin: 03.06.2020, 17:00 Uhr

Ort: Cisco Webex Raum v. Elena Kattein

Sitzungsleitung: Elena Kattein

Protokollantin: Tabea Borchardt

Anwesende gewählte Mitglieder: Hauke Lehna, Elena Kattein, Antonia Behne, Simon Zwick, Lea Henke, Luise Martin, Tabea Borchardt, Hannako Muenz, Christian Landau

Weitere anwesende Studierende: Jonas Krusch, Josefine Brinkmann

Time-Keeperin:

| TOP | Inhalt (+Ziel) | Zeit |
|------|--|------|
| 1. | Eröffnung und Begrüßung | 1 |
| 1.1 | Feststellung der Tagesordnung | 1 |
| 1.2 | Feststellung der Beschlussfähigkeit <ul style="list-style-type: none"> • Beschlussfähigkeit festgestellt | 1 |
| 2. | Protokoll | |
| 2.1. | Das Protokoll vom 19.05.2020 wird abgestimmt. <ul style="list-style-type: none"> • Dafür: 7 • Dagegen: 0 • Enthaltung: 2 Das Protokoll wurde angenommen | 1 |
| 3. | Anträge | |
| 3.1. | Umfrage der Fachschaften <ul style="list-style-type: none"> • Über die weiteren Entwicklungen wird geredet und abgestimmt. • Lea berichtet über Gespräch mit Herr Voltmer • Seitens Ethikkommission keine Probleme bzgl. Datenschutz • Zitat vom Vorsitzenden der Ethikkommission (siehe E-Mail) • Für die Zukunft in den Leitfaden aufnehmen, dass die erhobenen Daten auch im Falle einer | |

| | | |
|-----------|--|----|
| | <p>Publikation anonymisiert werden und/oder den Satz, die erhobenen Daten seien nur für den Gebrauch der Fachschaften, rausnehmen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Abstimmung darüber, ob wir die Daten an Herr Voltmer geben: <ul style="list-style-type: none"> ○ Dafür: 3 ○ Dagegen: 1 ○ Enthaltung: 5 • Die Fachschaften stimmt dafür. | |
| 4. | Veranstaltungen | |
| 4.1. | <p>AG Richtungsweiser</p> <ul style="list-style-type: none"> • Die Arbeitsgruppe berichtet über mögliche weitere Veranstaltungen. • Eine Referentin kann sowohl einen Vortrag zur Tiefenpsychologischen Therapie, als auch einen Vortrag zur Entscheidung für ein Therapieverfahren in dem man die Ausbildung machen möchte, anbieten • Weitere Schritte werden geplant. | 5 |
| 4.2. | <p>AG Autobiographischer Alltagsbericht</p> <ul style="list-style-type: none"> • Simon berichtet über die Planung. • Es wird immer noch nach einem:r Professor:in/Dozent:in zum Thema Borderline • Geplant am 08. oder 12. Juni | 5 |
| 4.3. | <p>AG Mailfreundschaft</p> <ul style="list-style-type: none"> • Luise berichtet über Speedmeeting ConnAction • Gut bei Studierenden angekommen • Eine Wiederholung (mit längeren Redezeiten) ist gewünscht • Bzgl. Mailfreundschaft: Gut angenommen, Einzelfälle mussten neu zugeteilt werden wg. sprachlichen Hürden | 5 |
| 4.4. | <p>AG Dinner in Bockschürze</p> <ul style="list-style-type: none"> • Aufstellen einer Arbeitsgruppe • Lea berichtet über weitere Planung • Evtl. eine Art Dinner in White online stattfinden lassen? Online gemeinsam kochen/backen und, falls unter Einhaltung der Hygienevorschriften möglich, beim Picknick im Park Essen | 5 |
| 5. | Berichte | |
| 5.1. | <p>Bericht des Vorsitzes</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über die Gremienwahl wird gesprochen. <ul style="list-style-type: none"> ○ Bis heute noch Text & Bild von sich | 10 |

| | | |
|------|---|----|
| | <p>einschicken</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über die PsyFaKo wird berichtet. <ul style="list-style-type: none"> ◦ Kontakt mit Kieler FS stärken und aufrecht erhalten • Über die Feedback E-Mail wird berichtet <ul style="list-style-type: none"> ◦ Prof. Obleser dankt für die Dankesmail, die er letzte Woche von uns bekam ◦ Gern bei Antje melden, die weiterhin Mails verfasst, um sie zu unterstützen • Fachschaftssprechstunde - Meldet euch bei Antje <ul style="list-style-type: none"> ◦ Freiwillige bei Antje melden ◦ Am Di & Do von 16:30 - 17:00 Uhr • Ersthütte für nächstes Jahr - Meldet euch! <ul style="list-style-type: none"> ◦ Ein spaßiger Austausch zwischen den Fachschaften über ein WE ◦ Es werden Helfer:innen fürs Organisieren gesucht ◦ Bei Lisa melden, falls interessiert | |
| 5.2. | • | 15 |
| 5.3. | <p>Härtefallplatzregelungen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über die aktuelle Situation mit der Härtefallplatzregelung bei Anfang des Studiums wird diskutiert. • "Für Härtefälle werden 2% der Studienplätze in zulassungsbeschränkten Studiengängen vorgehalten" - das entspricht <i>einem</i> Studienplatz bei 60 Studierenden • Andere Unis haben z. B. 5% • Bei 60 Plätzen wären das 1,2 Studienplätze <ul style="list-style-type: none"> ◦ Idee: Auf 2 aufrunden • Wer entscheidet in der Hinsicht und auf welche Verordnung regelt das? • Änderungswunsch muss gut begründet sein • → Es wird eine kleine Taskforce unter der Leitung von Christian gegründet | 10 |
| 5.4. | <p>AG Corona (Not-)fälle</p> <ul style="list-style-type: none"> • Über bisherige Ergebnisse der Arbeitsgruppe wird berichtet • Eine Mail an Frau Haller mit Absicht auf ein persönliches Gespräch wurde verfasst • Elena schickt die Mail an Frau Haller • Persönliches Gespräch mit Frau Haller: (je nach Verfügbarkeit) Lea, Luise, Tabea → Je mehr desto besser! | 10 |
| 6. | Sonstiges | |



| | | |
|------|---|---|
| 6.1. | Prüfungstermine <ul style="list-style-type: none">• Tabea berichtet über Problematik bei den Prüfungsterminen• Am selben Tag Klausurtermine für Medizin für Psychologen und Allgemeine Psychologie 2• Ansprechen des Prüfungsausschusses | 5 |
| 6.2. | BA Forum <ul style="list-style-type: none">• Ehem. Bacheloranden berichten von Arbeitsgruppen, in denen sie geschrieben haben• Dozierende oder AGs stellen sich dort vor• Heranführen an die anstehende BA• Soll fachschaftsübergreifend stattfinden• Neu: zusätzlich MA-Forum• Magnus sucht noch neue Mit-Organisator:innen• Nächstes BA-Forum: Noch dieses Semester<ul style="list-style-type: none">◦ Gern bei Magnus melden | 3 |

Sitzungsende: 18:38 Uhr

| | | |
|---------------------------------------|--|--|
| <i>Anschließend: Mentoren-Treffen</i> | | |
|---------------------------------------|--|--|